



Hospiz-Kurse in Prien und Bruckmühl

Beitrag

Ein anderer Umgang mit dem Thema â??Sterben, Tod und Trauerâ?? b- Der Jakobus-Hospizverein e.V. für Stadt und Landkreis Rosenheim und die Hospizgruppe Prien und Umgebung veranstalten regelmäÃ?ig Kurse mit dem Thema â??Ein anderer Umgang mit Sterben, Tod und Trauerâ?? in verschiedenen Gemeinden des Landkreises.

Im Herbst starten neue Grundkurse in Prien und Bruckmühl.

Die Kurse richten sich an Menschen, die sich aus persĶnlichem Interesse mit dem Thema befassen wollen, an AngehĶrige und Freunde von unheilbar Kranken oder alten Menschen und an PflegekrĤfte. Neben der persĶnlichen Auseinandersetzung mit dem Thema beinhalten die Kurse unter anderem auch Informationen ļber die MĶglichkeiten der Schmerztherapie, den Umgang mit Trauernden sowie Fragen zur Patientenverfļgung und Bestattung. Fļr Frauen und MĤnner, die spĤter als Hospizbegleiter eine ehrenamtliche TĤtigkeit in der Sterbebegleitung aufnehmen wollen, ist der Grundkurs Voraussetzung fļr eine weitere Qualifizierung im Aufbauseminar.

Der Kurs in Prien (9xMi) beginnt am 27.09. und dauert bis 29.11. Der Kurs in Bruckm \tilde{A} ¼hl (6x Di + 3x Do) beginnt am 07.11. und dauert bis 12.12., \hat{a} ?? jeweils 19-21 Uhr.

Nähere Informationen, Anmeldemodalitäten, sowie eine ausführliche Kursbeschreibung erhalten Sie im Hospizbüro in Rosenheim unter der Tel. 08031/71964.

Bericht: Jakobus Hospizverein Rosenheim e.V. - Foto: Andrea Major

Â

Â





Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

- 1. Bruckmühl
- 2. Chiemgau
- 3. Hospiz
- 4. München-Oberbayern
- 5. Prien am Chiemsee
- 6. Rosenheim